

2024. 12 尚徳福祉会 坂戸保育園

肌寒さが一段と増してきましたが子どもたちは戸外でも元気に遊んでいます。靴や靴下を自分で履けるようになったり、履けなくても自分で履こうと靴下を足に当てたりする姿が見られ自分でできることがどんどん増えています。空気が乾燥し感染症が流行しやすい時期ですので、健康管理には十分に気をつけていきたいと思います。



ミニ集会

先日、第2回ミニ集会がありました。さくらんぼ組は、鈴を使った楽器遊びを発表しました。いちご組、りんご組が見ている中緊張している様子もありましたが、ピアノに合わせて鈴を鳴らすことを喜んでいる姿がありました。これからもみんなで楽器遊びを楽しんでいきたいです。

特別なお散歩

おせんべいを持って赤の広場へ行きました。頑張って歩いた後にみんなで食べるおせんべいは格別!「きらきら(星の形)だね」と形も楽しみながら食べました。帰り道では「おせんべいおいしかった!」と余韻に浸っていた子どもたちです♪寒さに負けず、散歩を楽しんでいこうと思います。



クリスマス製作

クリスマスの歌を耳にすると、「サンタさん!」「クリスマス!」と目を輝かせている子どもたち。そんな楽しみなクリスマスに向けて、プレゼントの製作をしました。シールをたくさん貼り、好きな色のリボンを付けて素敵なプレゼントの完成!そのプレゼントの隣に貼ってあるみんなの寝顔の写真を見て「〇〇ちゃんだ!」と名前を呼んで喜んでいる様子があります。

お願い

身の回りのことを自分でできるようになってきました。さらなる意欲に繋げるために着脱しやすい衣服や靴などのご配慮をお願いいたします。

また、衣服はお名前シールが剥がれていたり、消えかかっていたりすることがありますのでご確認をよろしくお願いいたします。



